

Roll No.

--	--	--	--	--	--	--

Candidates must write the Code on the title page of the answer-book.

- Please check that this question paper contains 4 printed pages.
- Code number given on the right hand side of the question paper should be written on the title page of the answer-book by the candidate.
- Please check that this question paper contains 8 questions.
- **Please write down the Serial Number of the question before attempting it.**
- 15 minutes time has been allotted to read this question paper. The question paper will be distributed at 10.15 a.m. From 10.15 a.m. to 10.30 a.m., the students will read the question paper only and will not write any answer on the answer-book during this period.

SUMMATIVE ASSESSMENT – II**RUSSIAN***Time allowed : 3 hours**Maximum Marks : 80***I. Answer the following questions based on the texts****20**

1. Для того чтобы учиться хорошо, что советует учитель Сухомлинский? Могут ли все жить так как советует этот учитель?
2. Почему Петров Гена решил писать Серёже? Напишите о характере Гены из текста «Напиши мне ответ».
3. Расскажите из текста «Модель», каким человеком был учитель? Какой у него был характер?
4. Как и где встретил Сергей Антона? Каким мальчиком был Антон? Расскажите из текста «Свет в степи».
5. Что случилось в тот вечер, когда бабушка была в театре? Расскажите из текста «Бабушка».

II. Read the following passage and answer the following questions 10

Таня, Лена, Оля и Максим переписываются. Вчера Таня получила три письма.

Максим написал: «У нас в Риге сегодня солнца нет, идёт дождь и снег, утром было 0 градусов. Я не люблю такую погоду».

Лена написала: «У нас в Крыму сейчас очень хорошо, золотая осень: не жарко и не холодно. 15 градусов тепла».

Оля пишет: «Ты наверное слышала по радио, что в Сибири уже зима. Много снега. У нас холодно: минус 18 – 20 градусов. А мне нравится наша зима».

1. Как зовут девочек и мальчика, которые пишут друг другу письма?
2. От кого получила письма Таня?
3. Где живёт Максим? Какую погоду он не любит?
4. Какая погода сейчас в Крыму?
5. Какая погода сейчас в Сибири? Кому нравится такая погода?

III. Write a short essay of about 100 – 150 words on any one of the following topics 15

1. Зима в Москве
2. На день рождения
3. Мой любимый праздник

IV. Put the words given in the brackets in the proper form, adding prepositions, wherever necessary 10

1. Мой друг живёт (большой красивый дом).
2. (Наша сестра) теперь нужно учиться (школа).
3. Нельзя писать (тетрадь) (красный карандаш).
4. Вы знаете (какой цвет) нравится (ваш брат)?
5. У меня 4 (книга), 2 (карандаш) и 5 (ручка). А сколько у вас (вещь) в сумке?

V. Fill in the blanks with the appropriate form of «который» 5

1. Мы были в театре, около ----- находится школа.
2. Все знают поэта, стихотворение ----- вам понравилось.
3. Студенты говорили об учителе, о ----- писали в газете.
4. Это моя сестра, ----- я часто звоню.
5. Это ручка, ----- я купил вчера.

VI. Insert the appropriate forms of the verbs, chosen from those given in the brackets 5

1. Вчера вечером я смотрел телевизор, а он (писать – написать) письмо брату.
2. Соседний дом (строить – построить) два года назад.
3. Когда друг (петь – спеть), мы все с радостью слушаем его.
4. Так как пришла зима, я (покупать – купить) пальто.
5. Мы вошли в стадион, (садиться – сесть) за стол и начали обедать.

VII. Insert the correct forms of the words given in brackets using the appropriate prepositions 5

1. Учитель вошёл ----- (аудитория) и поздоровался с нами.
2. Как только мы вышли ----- (кинотеатр), мы увидели вас на улице.
3. Когда я подошёл ----- (дом), я увидел, что в комнате горит свет.
4. Он отошёл ----- (окно) и сел заниматься.
5. Вчера мы ушли ----- (университет) в 5 часов.

VIII (A). Translate the following passage from Russian into English 5

В воскресенье Виктор с друзьями собирается пойти в поход. Он хочет пригласить Наташу пойти вместе с ними.

- Наташа, в воскресенье мы хотим пойти в поход. Хочешь пойти?

- К сожалению, у меня нет времени. В понедельник сдаю экзамен.

- Очень жаль.

1. My brother goes to university every day.
2. The library in the school opens at 9 o'clock.
3. In the evening we went to the concert.
4. What will you be doing during the holidays?
5. The doctor advised me to rest.